
 
 

 
COMUNE DI ROCCA DI PAPA 

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 

 
 

N 49    del registro   
 

DATA 30 dicembre 2020 

 

Oggetto: 
Mozioni, interrogazioni e interpellanze 

 

L’anno duemilaventi, il giorno trenta del mese di dicembre alle ore 16,30 e seguenti in videoconferenza come da 

decreto n. 1 del Presidente del Consiglio Comunale e ss.mm. e ii.  si è riunito il Consiglio comunale, convocato 

con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria in prima convocazione.  

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA  ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI  X 
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14. ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI  X 
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI X  
9.  MARCO CARACCI X      
 

 

 

Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n.  14 

In carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 3 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:  

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi nella sua qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i) il Segretario Generale reggente Dott. Mauro Andreone  

Nominati scrutatori i signori: Veronica Cetroni, Marco Caracci e Elisa Pucci                                   

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

(sono presenti 16 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assenti Calcagni)   

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Il Presidente introduce l’ultimo punto all’ordine del giorno “Mozioni, interrogazioni e 

interpellanze” specificando che le mozioni verranno trattate in base al numero di protocollo. 

Si procede con la mozione n. 30283 (allegata) 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci illustrando brevemente la mozione relativa al sostegno 

psicologico per le persone e i familiari colpiti dal Covid – 19 

 

Risponde l’Assessore Lorena Gatta aggiornando i presenti sul confronto avuto con il piano di 

zona, a marzo era stato attivato un numero specifico che ad oggi non è più attivo, in 

alternativa però è stato attivato dal comune di Grottaferrata un nuovo numero fruibile da tutti i 

residenti nella zona dei castelli romani. Il Comune comunque si sta muovendo con delle odv 

affinché si possa instaurare una rete di sostegno per le persone in difficoltà   

 

Risponde il Consigliere Pucci che concorda con l’iniziativa del Comune. 

 

Interviene il Presidente del Consiglio Comunale portando i saluti del Sindaco che si è 

scollegato per problemi di salute. (Presenti 14 assenti Sindaco Cimino, Calcagni e Botti) 

 

Si passa alla votazione della mozione 30283 (allegata) 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini conraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 

Calcagni assente 

Botti assente 

Croce favorevole 

Silvestrini favorevole  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 

Favorevoli: 4 Croce, Silvestrini, Pucci, Zitelli 

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 0 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30283 (allegata) 

 

Si passa alla seconda mozione protocollo numero 30284 (allegata) illustra il Consigliere Pucci 



 III 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci affermando che la mozione proponeva l’invio tramite 

posta elettronica ordinaria degli avvisi di pagamento della Tari per avere un servizio più 

rapido e ridurre anche i costi di spedizione, spiega che è un servizio su base volontaria e che 

dovrà essere il contribuente a decidere se aderire o meno. 

 

Interviene il Consigliere Cetroni affermando che l’utilizzo di mail ordinaria andrebbe a 

violare la privacy, l’unico modo potrebbe essere l’invio tramite pec, ci sarebbe poi un 

aggravio sul lavoro dell’ufficio e in più tende a precisare dal 28 febbraio i Comuni saranno 

obbligati ad inserire come modalità di pagamento il PagoPA. 

 

Risponde il Consigliere Pucci prendendo atto di quello detto dal Consigliere Cetroni e 

ribadendo che era un modo per agevolare i contribuenti 

 

Risponde il Consigliere Cetroni affermando che si stanno muovendo per attivare uno sportello 

on line per tutti i cittadini  

 

Si passa alla votazione della seconda mozione 30284 (allegata) per appello nominale prende 

la parola il Segretario Generale 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini conraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 

Calcagni assente 

Botti assente 

Croce astenuto 

Silvestrini astenuta  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 

Favorevoli: 2 Pucci, Zitelli 

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 2 Croce, Silvestrini 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30284 (allegata) 

 

Si passa alla terza mozione protocollo 30286 (allegata) illustra il Consigliere Pucci 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci affermando che anche questa mozione si riferisce al 

problema del pagamento della Tari, nello specifico si propone un censimento degli immobili 

sul territorio comunale effettuando dei controlli incrociati con l’ufficio urbanistica, l’ufficio 

anagrafe e l’ufficio tributi e ove necessario con il supporto della polizia locale, istituzione di 

un data base con i dati degli uffici anagrafe e tributi per poter incrociare i dati di entrambi. 

 



Risponde l’Assessore Paolo Gatta comunicando che il Comune, grazie alla nuova società si 

sta già muovendo, avviando una revisione sulla toponomastica, per quanto riguarda il data 

base fa presente che già esiste e che grazie ad esso sono state recuperate svariate migliaia di 

euro. 

 

Si passa alla votazione della mozione numero tre 30286 (allegata) per appello nominale 

prende la parola il Segretario Generale 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini conraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 

Calcagni assente 

Botti assente 

Croce favorevole 

Silvestrini favorevole  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 

Favorevoli: 4 Pucci, Zitelli, Croce, Silvestrini 

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 0 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30286 (allegata) 

 

Si passa alla mozione numero quattro protocollo 30287 (allegata) illustra il Consigliere Pucci 

 

Prende al parola il Consigliere Pucci affermando che si tratta del contributo pervenuto dal 

Ministero dell’Interno ad ottobre di centomila euro da utilizzare per le persone in stato di 

bisogno a seguito dell’emergenza covid – 19 e si proponeva l’utilizzo dei buoni spesa per 

favorire in questo modo anche i commercianti 

 

Interviene l’Assessore Lorena Gatta rispondendo che per quanto riguarda i buoni spesa ci 

sono dei finanziamenti specifici e che in giunta è già stato deliberato un importo pari ad euro 

centotrentunomila più altri cinquantasettemila proprio per sostenere le persone bisognose e gli 

esercenti che risentono del periodo che stiamo vivendo. Chiarisce che sono buoni che 

potranno essere utilizzati non solo per acquistare generi alimentari ma anche per i medicinali.  

 

Controbatte il Consigliere Pucci chiedendo chiarimenti in merito visto che lei ricorda i pacchi 

alimentari e non i buoni spesa 

 

Conferma l’Assessore Lorena Gatta di avere prima dato i pacchi alimentari, poi 

successivamente il Comune ha emesso il bonus una tantum di 600,00 euro per il pagamento 

delle utenze e l’ultimo finanziamento appunto messo a disposizione per i buoni spesa 

 



 V 

Si passa alla votazione della mozione numero quattro protocollo 30287 (allegata) per appello 

nominale prende la parola il Segretario Generale 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini contraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 

Calcagni assente 

Botti assente 

Croce favorevole 

Silvestrini favorevole  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 

Favorevoli: 4 Croce, Silvestrini, Pucci, Zitelli,  

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 0 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30287 (allegata) 

 

Si passa alla mozione numero cinque protocollo 30288 (allegata) illustra il Consigliere Zitelli 

 

Prende la parola il Consigliere Zitelli esponendo la mozione relativa ai certificati a rete 

diffusa, visto il momento di emergenza covid-19 e la necessità di limitare l’accesso al 

pubblico negli uffici comunali per evitare il propagarsi della pandemia si chiede l’attivazione 

del servizio di certificazione anagrafica attraverso le reti diffuse con la predisposizione da 

parte della giunta e del consiglio comunale di atti volti alla realizzazione di tale progetto 

 

Risponde l’Assessore Paolo Gatta affermando che è intenzione dell’amministrazione 

informatizzare tutti  i servizi al cittadino mettendoli on line  

  

Si passa alla votazione della mozione numero cinque protocollo 30288 (allegata) per appello 

nominale prende la parola il Segretario Generale 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini contraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 



Calcagni assente 

Botti assente 

Croce favorevole 

Silvestrini favorevole  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 

Favorevoli: 4 Croce, Silvestrini, Pucci, Zitelli,  

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 0 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30288 (allegata) 

 

Si passa alla sesta mozione presentata dal Partito Democratico protocollo 30537 (allegata) 

illustra il Consigliere Silvestrini 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini illustrando la mozione relativa all’erogazione di 

contributi straordinari a favore di soggetti in difficoltà economica con necessità di acquisto di 

dispositivi di sicurezza o di assistenza sanitaria o riabilitativa post covid-19 e chiedendo alla 

Giunta Comunale di impegnarsi affinché individui un contributo complessivo da erogare in 

via straordinaria a favore dei soggetti citati  

 

Prende la parola l’Assessore Lorena Gatta ribadendo che la giunta ha già predisposto 

l’erogazione di contributi a favore dei soggetti citati 

 

Riprende la parola il Consigliere Silvestrini chiedendo se i contributi erogati dal Comune 

coprano anche le spese sostenute per le terapie riabilitative.    

 

Risponde il Consigliere Lorena Gatta affermando che per quanto riguarda le spese riabilitative 

è l’ASL che se ne prende carico  

 

Si passa alla votazione della mozione numero sei protocollo 30537 (allegata) per appello 

nominale prende la parola il Segretario Generale 

 

Cimino assente 

Cetroni contraria 

Rufini contraria 

Acciari contraria 

Orsolini contrario 

Fondi Tania contraria 

Trinca contraria 

Fondi Bruno contrario 

Caracci contrario 

Labasi contrario 

Serafini contraria 

Calcagni assente 

Botti assente 

Croce favorevole 

Silvestrini favorevole  

Pucci favorevole  

Zitelli favorevole  

 



 VII 

Favorevoli: 4 Croce, Silvestrini, Pucci, Zitelli,  

Assente: 3 Cimino, Calcagni, Botti  

Astenuti: 0 

Contrari: 10 Cetroni, Rufini, Acciari, Orsolini, Fondi Tania, Trinca, Fondi Bruno Caracci, 

Labasi, Serafini  

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale con l’ausilio degli scrutatori il consiglio respinge la mozione 30537 (allegata) 

 

Si passa alla mozione numero sette presentata dal Partito Democratico protocollo 30538 

(allegata) 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale Bruno Fondi chiedendo al PD di 

ritirare la mozione in quanto ha intenzione di indire una Capigruppo per analizzare più 

approfonditamente gli articoli portati, il 56 e il 57, propone una integrazione al decreto del 

Presidente del Consiglio per poter intervenire oggi, per poi una volta passato questo momento 

critico dovuto al Covid-19 farlo in maniera più ampia.  

 

Interviene il Consigliere Croce che propone una mediazione, modificando l’impegno della 

mozione impegnando il Presidente del Consiglio ad effettuare quanto da lui appena 

comunicato   

 

Prende la parola l’Assessore Paolo Gatta che propone al Consiglio Comunale di respingere la 

proposta presentata dal Partito Democratico ma di impegnare il Presidente del Consiglio 

Comunale a convocare la Capigruppo, estendendo l’invito anche al Vice Presidente del 

Consiglio Comunale Silvestrini, per rivedere in generale sia il regolamento che lo Statuto 

Comunale  

 

Interviene il Presidente del Consiglio chiarendo che la sua intenzione ad oggi era integrare il 

Decreto, e riservarsi la possibilità più avanti di fare una revisione completa sia sul 

Regolamento che sullo Statuto. Si dice favorevole alla modifica degli articoli 56 e 57 dopo 

ampio dibattito alla presenza anche del Vice Presidente del Consiglio Comunale. Chiede alla 

minoranza di ritirare la mozione 

 

Interviene il Consigliere Silvestrini che chiede spiegazioni in merito agli articoli 56 e 57 

 

Risponde il Presidente del Consiglio Comunale ribadendo che si andrà a rivedere il decreto 

ampliandolo a seguito dell’emergenza in cui ci troviamo per poi intervenire successivamente 

sugli articoli 56 e 57 

 

Interviene il Consigliere Labasi che propone di votare la mozione 

 

Interviene il Consigliere Croce affermando che visto che il regolamento prevede la possibilità 

di emendare e visto che tutti i presenti sono d’accordo, perché ritirarla. Propone di modificarla 

impegnando la maggioranza a creare un gruppo di lavoro per la revisione dello statuto e del 

regolamento e facendo proporre l’emendamento al Presidente del Consiglio Comunale 

essendo tutti concordi. Chiede poi il parere del Consiglio ribadendo che ritirarla gli sembra 

sciocco essendo tutti d’accordo ma se questo è quello che vogliono, non ha problemi. 

 

Interviene il Presidente del Consiglio che sollecita il Consigliere Croce o al ritiro o alla 

votazione della stessa 

 

Risponde che il Regolamento prevede la possibilità di emendare e chiede di farlo si dimette 

alla decisione del Consiglio 

 



Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale Bruno Fondi sollecitando nuovamente 

il Consigliere Croce a decidere sul da farsi 

 

Interviene il Consigliere Silvestrini affermando che il Consigliere Croce ha già espresso la sua 

opinione, non essendo possibile emendarla anche se previsto dal regolamento la ritirerà. 

 

Il Presidente del Consiglio avvalla la decisione del Consigliere Croce sul ritiro della mozione 

e si assume la responsabilità di convocare i capigruppo per una rivisitazione generale sia dello 

Statuto che del Regolamento 

 

Interviene l’Assessore Paolo Gatta chiedendo la conferma del ritiro della mozione e 

avvallando quanto detto dal Presidente del Consiglio Comunale sulla modifica generale di 

entrambi Statuto e Regolamento       

 

Interviene il Consigliere Croce che dà massima disponibilità in merito. 

 

Il Segretario verbalizza il ritiro della mozione 30538 (allegata) 

 

La seduta viene chiusa alle ore 18,25  

      

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Gli interventi integrali sono riportati nel verbale integrale della seduta pubblicato 

(https://youtu.be/pRKlkvSIzRE) ai sensi dell’art. 15 ultimo capoverso del decreto del 

presidente del consiglio adottato in data 28/10/2020 ed integrato in data 24/11/2020. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/pRKlkvSIzRE


 IX 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 
 

 



 XI 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 
 

 

 



 XIII 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 
 

 



 XV 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

 



 XVII 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 
 

 



 XIX 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                  IL SEGRETARIO GENERALE  

          f.to Bruno Fondi                           f.to Mauro Andreone 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del 

Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 24/03/2021                                               IL SEGRETARIO GENERALE  

                                                                                                                       f.to Mauro Andreone 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno30/03/2021 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 30/03/2021  

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 


